

Regulation durch Information

Nelya Erfolgreich Nichtraucher



**Der Nelya-
Erfolgreich-Nichtraucher-Anhänger
ist eine hilfreiche Unterstützung
für die Menschen,
die erfolgreich auf Tabak-
und Nikotingenuss verzichten möchten.**

Endlich mit dem Rauchen aufhören, das ist ein Vorsatz, an dem schon viele Raucher gescheitert sind.

Die unzähligen schädlichen Zusätze in der Zigarette und auch die durch Rauchen möglichen gesundheitlichen Störungen sind jedem Raucher bekannt. Selbst gruselige Fotos und Reportagen fördern nicht den Rauchverzicht.

Einigen Menschen fällt es auch gar nicht leicht das Rauchen einzustellen und entschuldigen das Rauchen mit „ich rauche gerne“, „andere rauchen auch“, „ich höre schön auf, wenn es sein muss“ oder „solange ich es mir leisten kann“. Da sind auch noch die Raucher, die einen bestimmten Tag oder einen Anlass brauchen, um die letzte Zigarette zu rauchen.

Es gibt unzählige Methoden und Unterstützungen, erfolgreich Nichtraucher zu werden. Wobei eine naturheilkundliche Begleitung aus meiner Erfahrung immer anzuraten ist.

Der Nelya-Erfolgreich-Nichtraucher-Anhänger bewirkt durch eine energetische Feldveränderung eine Unterstützung bei Verzicht auf Tabak- und Nikotingenuss. Mit moderner computergesteuerter Informationstechnologie wurden die gezielten Informationen wie u.a. erfolgreicher Nichtraucher, ohne Zigaretten gute Laune, erfolgreicher Verzicht auf Tabak- und Nikotingenuss, sich ohne Nikotin wohlfühlen, frei durchatmen, kein Verlangen nach Nikotin, Rauch und Zigaretten, Verzicht auf Ersatzbefriedigung, Gesundheit ohne Nikotin, rauchfreies Wohlfühlen, Erkenntnis auf den Edelmetallanhänger übertragen.

Diese Informationen wirken unterstützend durch eine Feldveränderung, wenn man anstrebt, mit dem Rauchen aufzuhören. Um Missverständnissen vorzubeugen, der Nelya-Erfolgreich-Nichtraucher-Anhänger ist kein Heilmittel im Sinne des Gesetzgebers und auch nicht zu vergleichen mit Ersatztherapien.

Anwendung: Tragen Sie den Nelya-Erfolgreich-Nichtraucher-Anhänger mit einem Band Ihrer Wahl um den Hals. Der Anhänger hat eine schwache Gravur, um beim Tragen nicht sofort die Aufmerksamkeit auf sich zu ziehen.

Für eine energetische Regulation am Standort empfehle ich den Nelya-Regulierer *Erfolgreich Nichtraucher* unter www.nelya-energieprodukte.de.

Hinweis: Nelya-Energieprodukte sind keine Heilmittel im Sinne des Gesetzgebers und nach klassisch wissenschaftlichen Kriterien auch nicht anerkannt. Das Tragen des Nelya-Erfolgreich-Nichtraucher-Anhängers kann die Behandlung durch einen Heilpraktiker oder Arzt nicht ersetzen.

Kornelia Tomson

www.nelya-energieprodukte.de

Regulation durch Information

Nelya Energieschutz



Edelstahlanhänger

Der Nelya-Energieschutz ist eine hilfreiche Unterstützung für die Menschen, die im Alltag energetisch stabil bleiben wollen.

Sie haben es sicherlich auch schon erlebt, dass Sie sich auf einmal energetisch abgezogen und erschöpft fühlten. Das kann Ihnen im Alltag überall passieren, sowohl privat als z. B. auch unterwegs, am Arbeitsplatz, in Kaufhäusern, im Restaurant, auf Seminaren.

Besonders Therapeuten, Berater und Personen, die ständig mit Menschen und Tieren arbeiten, berichten immer häufiger von Erschöpfungszuständen während der Arbeit. Das ist auch erklärlich, denn wenn man sich als energiestarker Mensch mit geschwächten und/oder kranken Menschen (Tieren) umgibt, verliert man nach und nach seine Energiestabilität, weil von Natur aus die Lebensenergie immer bestrebt ist, einen Ausgleich zu schaffen. Aber auch Umweltbelastungen, Stress und negative Emotionen verursachen Energieverlust. Anhaltender Energieverlust kann zu gesundheitlichen Störungen führen (TCM).

Damit Sie energetisch stabil und energetisch geschützt bleiben, wurde dieser Nelya-Energieschutz-Anhänger entwickelt.

Mit moderner computergesteuerter Informationstechnologie wurden auf den Edelstahlanhänger gezielte Informationen zum Schutz vor Energieverlust unserer Zeit übertragen. Dieser Edelstahlanhänger erhält dadurch ein spezielles energetisches Informationsfeld.

Damit die energetischen Schutzinformationen, wie u. a. Schutz vor Energieverlust, energetischen Belastungen, Schutz vor Aurabruch und Auralöchern, Energiebalance, Stabilisierung der energetischen Selbstreinigungs- und Selbstheilungskräfte der Aura, auf Sie wirken können, tragen Sie den Nelya-Energieschutz-Anhänger nah am Körper. Ein direkter Hautkontakt ist nicht notwendig.

Auf Vitalisierungs-, Konzentrations- und auch Entspannungsinformationen wurde bewusst verzichtet, damit Sie den Nelya-Energieschutz zu jeder Tages- und Nachtzeit bei sich tragen können.

Hinweis: Der Nelya-Energieschutz ist kein Heilmittel im Sinne des Gesetzgebers und nach klassisch wissenschaftlichen Kriterien auch nicht anerkannt. Die Aussagen über Wirkungen beziehen sich auf die energetischen Zusammenhänge durch die Feldveränderung. Das Tragen eines Nelya-Energieschutz-Anhängers kann keine medizinische Behandlung ersetzen.